

Rebeldes frenan a Rusia en Afganistán

Kabul, enero 10 (UPI). Los rebeldes afganos tomaron efectivamente el control de todo el sector nordeste de Afganistán y pararon al ejército soviético en la importante provincia sudoriental de Paktia, mientras diplomáticos occidentales y jefes guerrilleros dijeron que Faizabad, la capital de la provincia de Badakhshán, en el nordeste de Afganistán, limitando con China, la Unión soviética y Paquistán, cayó en los últimos tres días.

"Con Faizabad en sus manos, todo el extremo nordeste del país pertenece a los rebeldes", dijo el diplomático.

Los tribebños musulmanes habían tenido sitiada

16 integrantes de banda de asesinos capturan en Irán

Teherán, Irán 10 enero (AP). Dieciséis integrantes de una presunta banda de asesinos fueron arrestados hoy, según anunció la radio iraní, mientras dos capitales provinciales continuaban paralizadas por las acciones de protesta de las minorías opositoras.

Mientras tanto, los activistas que mantienen a los rehenes en la embajada norteamericana enviaron una delegación a la ciudad de Qom para visitar al Ayatollah Ruhollah Khomeini. La radio dijo que el cabecilla

y quince integrantes de la organización terrorista "Forghan", que ha asumido la responsabilidad por los asesinatos de varios allegados a Khomeini, fueron capturados en las últimas horas.

La radio no dio muchos detalles, pero dijo que 20 de las guardias del grupo habían sido descubiertas.

Los activistas del "Forghan" habían asumido la responsabilidad por la muerte del Hojatoleslam Mohammad Mofateh.

Pasa a la página 38

EUA considera amenaza ante agresión rusa en Afganistán

Washington, enero 10 (UPI). Estados Unidos dijo hoy que el "fuerte respaldo aliado" a su embargo a la venta de cereales a la Unión Soviética constituye una clara señal para el Kremlin de que su agresión a Afganistán no puede quedar sin castigo.

"Estados Unidos considera que el fuerte respaldo aliado demuestra la solidaridad occidental ante una amenaza soviética directa a la seguridad internacional y dejará en claro a los soviéticos que no pueden emprender una agresión con impunidad", dijo el vocero del Depar-

tamento de Estado, Hodding Carter.

"El presidente (Jimmy Carter) cree que hemos trazado una raya y hecho conocer a la Unión Soviética que realmente sufrirá ahora, y en el futuro, por su invasión injustificada a un país antiguamente independiente y no alineado".

Reunión

La fuerte declaración fue emitida casi en la víspera de una reunión que realizará el sábado

Pasa a la página 58

durante cuatro meses a la guarnición del gobierno en la ciudad de Afghán y se produjo el fin cuando fue tomado el campo aéreo que servía como vía de aprovisionamiento de la guarnición", dijeron los diplomáticos.

El diario Jung, de Rawalpindi, Paquistán, dijo que 400 soldados soviéticos murieron en la lucha por el control de Faizabad y que fueron derribados al menos dos helicópteros.

Jung indicó también que los soviéticos estaban preparando un contraataque inmediato. Centenas de casas y mesquitas han sido destruidas y

Pasa a la página 62

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, enero 10 (AP). Compras por parte de las grandes instituciones inversionistas dieron hoy impulso alcista a los precios de la Bolsa.

El gobierno informó una brusca baja en el comienzo de la construcción de viviendas en noviembre y un aumento de los precios de mayoristas en un 0.8

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENFRENTAMIENTOS. Tabriz, Irán, Enero 10 (AP). Miembros del Partido Republicano del Pueblo musulmán se parapetan durante los enfrentamientos entre seguidores del Ayatollah Madari y los guardias revolucionarios.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTINUA VIOLENCIA. Tabriz, Irán, Enero 10 (AP). Simpatizantes del Ayatollah Shariat Madari lanzan piedras contra miembros de la Guardia Revolucionaria, en un día que la violencia se aumenta en esta ciudad. Informaron de diez personas muertas y

por lo menos cien heridos a causa de los disturbios. Los guardias leales a Khomeini abrieron fuego contra un grupo de manifestantes desarmados en Tabriz.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Asuán, Egipto, Enero 10 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, durante rueda de prensa de hoy, al concluir su viaje a Asuán, donde sostuvo varias reuniones con el presidente Anwar El-Sadat.

Soviéticos forman cordón de armamento pesado en Kabul

Kabul, enero 10 (Latin-Reuters). Millares de soldados soviéticos formaron un cordón de armamento pesado alrededor de Kabul para proteger la capital afgana de los rebeldes, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Las tropas se atrincheraron y realizaron un despliegue de tanques, vehículos blindados, helicópteros y artillería antiaérea.

En Karga, al Sudoeste de Kabul, rumbo a Khandar, este corresponsal vio soldados so-

viéticos apostados en las montañas y valles.

A lo largo de unos cinco kilómetros, pueden verse tanques camuflados, vehículos blindados y artillería antiaérea.

Los soldados del ejército soviético se trasladaban en vehículos blindados de transporte de tropas munidos de armas automáticas livianas.

Su presencia en los alrededores de Kabul es formidable y los diplomáticos creen que este

Pasa a la página 62

30 años de cárcel para un ex somocista en Nicaragua

Managua, enero 10 (UPI). Un tribunal popular, en el primer dictamen contra miles de presuntos criminales de guerra nicaragüenses, sentenció hoy a un acusado a 30 años de cárcel.

Emilio Páez Bone, de 45 años de edad, se había declarado inocente de los cargos de ser un agente del gobierno del ex presidente Anastasio Somoza que informó sobre compañeros de trabajo, luego detenidos y muertos por la policía.

Uno de los nueve "tribunales del pueblo" creado por el gobierno sandinista que derribó a

Somoza, lo encontró culpable de "homicidio y asociación ilícita para cometer delitos" y lo sentenció a 30 años de cárcel, informaron funcionarios de los tribunales.

La condena a 30 años es la máxima permitida por la Constitución nicaragüense, que no contempla la pena de muerte.

Páez Bone era empleado de la Junta de Asistencia y Previsión Social de Somoza y asesor legal del Departamento de Policía de Managua.

Páez Bone fue el primero de

Pasa a la página 38

Detienen jóvenes por vender los objetos robados en Pekín

Pekín, enero 10 (UPI). La policía detuvo a varios jóvenes por dedicarse a la venta en las calles de mercancías extranjeras, que van desde anteojos ahumados hasta revistas pronográficas, en lo que el periódico "Diario de Pekín" dijo hoy que era "al estilo capitalista".

El periódico, cuyo nombre original es Beijing Ribao y es el órgano de las autoridades municipales, afirmó que "algunos malos elementos" están "perjudicando gravemente la imagen de la capital" con sus robos, trifulcas, persecución de mujeres y al acercarse a los extranjeros para traficar divisas.

El periódico dijo que la policía ha tomado medidas contra esos elementos.

"La policía interrogó en cuatro días a 170 personas, confiscó algunos artículos, arrestó a algunas personas y otras fueron multadas. Después de esta redada el mercado negro ha dejado de funcionar", añadió el artículo.

Por otra parte, el periódico de Shanghai "Wen Hui Bao", reveló que en noviembre y diciembre la policía confiscó casi 100.000 dólares en mercancías "saqueadas para venderlas en el mercado negro."

Pasa a la página 38